

# Peso se depreciará 20% entre finales de 2022 y 2023: Moody's

Redacción

termometro.economico@eleconomista.mx

**El peso** mexicano sufrirá una depreciación de 20% frente al dólar en algún momento entre finales de 2022 y a lo largo de 2023, con lo que el dólar repuntaría por encima de los 24 pesos por dólar, debido al apretamiento monetario en Estados Unidos, de acuerdo con un análisis de la calificadora Moody's Analytics.

“Esta corrección podría incluso retrasarse hasta 2024 dependiendo de la velocidad del ciclo de apretamiento monetario por parte de la Fed y de la reacción de la política monetaria en México”, dijo Alfredo Coutiño, director para América Latina en Moody's Analytics.

En lo que va del año el peso ha sido una de las pocas monedas que logra apreciarse frente al dólar, por el diferencial de tasas entre México y Estados Unidos.

Hasta este jueves, el peso acumulaba una ganancia en el año de 2.19% frente al billete verde, con una paridad peso-dólar de 20.0583 unidades, de acuerdo con Banco de México (Banxico).

“Con base en un modelo que replica las condiciones monetarias y financieras durante las dos últimas crisis globales (2009 y 2020) y bajo el supuesto de que el exceso de liquidez, resultado de

## Peso ha resistido

En lo que va del presente año, la moneda mexicana ha tenido un buen desempeño frente al dólar, eso no durará mucho tiempo.



la expansión monetaria global, se retira del país en una magnitud similar, se anticipa que el peso estará sujeto a una corrección depreciatoria significativa en los próximos meses”, dijo Alfredo Coutiño.

Una señal de que el peso mexicano se aproxima a un ciclo de depreciación podría ser el hecho de que las posiciones netas especulativas en la Bolsa de Comercio de Chicago acumulan 18 semanas al hilo con tendencia negativa.

Janneth Quiroz, subdirectora de Análisis en Monex Casa de Bolsa, aseguró que al ser el peso una de las po-

cas monedas que se deprecian frente al dólar, tiene un margen para depreciarse “muy significativo”, aunque aseguró que ve difícil que la moneda nacional se deprecie tanto.

Gabriela Siller, directora de Análisis en Banco Base, aseguró que el tipo de cambio podría repuntar hasta los 24 pesos por dólar “solo en caso de que haya mucha aversión al riesgo”, lo cual sólo ocurriría en un escenario catastrófico.

El estimado de Monex y de Banco Base es que el tipo de cambio cerrará en 20.30 pesos por dólar este año, 1.20% por encima de los niveles actuales.

EL ECONOMISTA

VIERNES  
21 de octubre  
del 2022